



シリーズ:切り札は「タイヤサービスカー」①小野谷機工(株)



(写真⑤から) 佐々木弘行氏、牧野智將氏、販売促進企画部長の川崎雅彦氏、同部の大森柚希さん、宇田公郎氏、左膳妥友氏、松塚竹彦氏

スカーの基本的な設計思想とは。  
松塚「当社はサービスカーの軽量化を進めていま  
す。そのサービスカーに豊富なラインアップを取り揃  
えていますが、『RS-L』シリーズが新しいモデルで  
す。発電機・コンプレッサーを縦置きにしたのが『RS-  
Lタイプ1』横置きにしたのが『RS-Lタイプ2』で  
すね。

か、TB・LT専用にする  
か。都市部ではコンパクトな  
タイプのものが求められて  
いますので、ミドルボディー  
も用意しています。また、  
PC専用や準中型免許への  
対応車両もラインアップし  
ています。

また、サービスカーはお  
店によって使い方がさまざま  
で、出来上がったものを  
使ってもらつても満足して  
いただけないこともあります  
。そのお店に沿うるよう  
なスペックがベストなの  
か、作業性を向上するため  
には何が必要でどの位置に

設置したら良いのかなど、お客様と一緒に考え、店舗毎に綿密な打ち合わせをさせて頂くよう取り組んでいます」

左膳「数年前から、当の製品で『メイドインジャパン』を強く打ち出し始めています。それとともにデザイン面でも大胆な進みへの取り組みを行うようになりました。カラーリングを変えることで、見る人第一印象も違いますし田つようになりました。お客様への訴えかけも強くなっています。やはり時代に合せて、デザインも変化しないかなければなりません」

「 わて や社め 、 グに 化の 立客 つ 」

サービスに対する課題をいかに解決していくのでしょうか。

宇田 「お客様のニーズにお応えするなど、サービスカーの機能を強化してきています。ただ、それがコストアップの要因へと繋がってしまいます。たとえば軽量化へのニーズに対しアルミニ化を進めるな

「加価値を  
ことができるようになるの  
です」

モノづくりは顧客ファーストで

宇田「現在のサービスカーのあり方は過去のそれとは大きく違つてきています。たとえばお客様が増えたことでカバーするエリアがこれまでよりも格段に広くなる。本来であれば、支店を新しく1店建てなければならぬところを、サービスカーで対応する。つまりサービスカーを一台持つということは、店舗を1店増やすということと同じなのです。近年、後継者不足で閉店するタイヤ店も増加しております。そこで、サービスカーで対応するケースもあります。

一方、サービススマークには機動力があります。サービススマークを持つことで生まれる機動力が、新たなお客様を開拓するのではないでしょか。『攻め』の営業によって売上げは伸長すると思います。たとえば、今までは商圏を10キロの範囲でお客様を見ていたとします

——サービスカーを持つことで得られるメリットとは。

“攻め”の営業を担う

佐々木「デザイン性につ

と、サービスセンターを持つことによって20キロ、30キロ先の商圏を見て商売をする

## サービスに付

——納期の問題など、直面する課題をいかに解決していくのでしょうか。

宇田 「お客様のニーズにお応えするということです。サービスセンターの機能を強化してきています。ただ、それがコストアップの要因へと繋がってしまいます。

「これがであるようになると  
のこと」

## サービスに付加価値を

佐々木「メーカーとしてコストをいかに抑え、効率良く作るか。そしてお客様までお届けする納期をいかに短縮するか。この3点が非常に大きな課題だと思つ

な取り組みをしっかりと行っていく。その上で、より軽量で、より安全な、付加価値の高いサービスカーを作り込む——こういったことを継続して行うことがわれわれの課題だと思つてあります」

左膳「メーカーとしての

佐々木「メーカーとしてコストをいかに抑え、効率良く作るか。そしてお客様までお届けする納期をいかに短縮するか。この3点が非常に大きな課題だと思つ

**左膳**「メーカーとしてのオリジナリティを活かし、お客様のご希望に沿うサービスカーラーをご提供していくたい。顧客ファーストのサービスカーラーづくりに取り組んでいく考えです」

ビスカーハです。  
サービスカーハではお客様  
に新たな付加価値を提案  
するビジネスで、当社の3  
つ目の柱として確立すべく  
取り組んでいきます」

お客様の希望に沿うサービスカーや提供していくたい。顧客ファーストのサービスカーやづくりに取り組んでいく考えです」

ビスカーハです。  
サービスカーハではお客様  
に新たな付加価値を提案  
するビジネスで、当社の3  
つ目の柱として確立すべく  
取り組んでいきます」